

L'année 2023 touche à sa fin, son chemin a été parsemé de joies mais aussi de tristesses, de victoires mais aussi de défaites, de quiétudes et d'angoisses.

Arrivent enfin les fêtes de fin d'année.

La CGT et ses élus souhaitent de très bonnes fêtes à l'ensemble des salariés de notre entreprise, et surtout aux salariés de la FIBRE très inquiets de leur avenir professionnel en raison du projet de vente, et aussi aux salariés du NOC qui vont voir 20% de leurs collègues quitter le service et leur équilibre vie personnelle/vie professionnelle sacrifié.

